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Étaient présents :

Étaient absents :

Secrétaire :

Procès-verbal
Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou

[e jeudi 15 octobre 2020
Par visioconférence à 18h30

Amel Boumenna, parent
Asma Benaziz, parent
Annie Cinq-Mars, représentante de la com
Karim Fellouh, parent
David Frappier, enseigna nt
Martin Gendron, enseignant

Philomise Laguerre, élève 4" sec.

Socrate Badeau, enseigna nt

Melissa Brisebois

Richard Gilbert, directeur
Émilie Langlois, parent
Shanelle Lefebvre, élève 5" se

Lyne Leblond, parent
Fanny Thibeault, enseignant
Nathalie Pellerin, représentante des
professionnels

Andrée Pineault, TTP

Patrice Saucier, parent

L.- Ouverture de la rencontre 18h34

Monsieur Gilbert débute la rencontre.
Désignation de la secrétaire du conseil d'établissement.
Adopté à I'unanimité.

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour du 15

octobre 2020
Lecture de l'ordre du jour par monsieur Fellouh.
Proposé Monsieur Saucier par appuyé par Monsieur Fellouh

3. Adoption et suivis du procès-verbal du 18 juin
2020

Proposé par Monsieur Gendron appuyé par Madame Pineault.

4. Questions du public

5.L Présentation des membres

Aucune question

Tous les membres se présentent.

5.2 Élection du Vice-président Monsieur Fellouh se présente comme président.

Monsieur Fellouh est élu comme président.

Proposé par madame Langlois appuyé par madame Leblond.

5.3 Nomination du Vice-président Madame Benaziz se présente comme vice-présidente
Madame Benaziz est élue comme vice-présidente.
Appuvé par Monsieur Fellouh.

5.4 Liste des membres du conseil d'établissement Monsieur Gilbert mentionne que la liste des membres du conseil

d'établissement sera envoyée à tous.
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5.5 Calendrier de rencontres Monsieur Gilbert propose que les séances du conseil d'établissement
aient lieu le jeudi. Dates des prochaines séances :

Lejeudi 15 octobre 2020
Le jeudi 10 décembre 2020
Le jeudi 2t janvier 2O2t
Le jeudi 18 février 2021
Le jeudi 1.8 mars 2021
Le jeudi L3 mai 2021
Lejeudi t7 juin202L

à l'unanimité
5.6 Règles de régie interne Monsieur Fellouh dépose le document'Règles de régie interne '

Monsieur Gilbert mentionne que s'il y a des modifications ou des
points à ajouter, il est possible de lui envoyer un courriel afin qu'il
achemine au président du conseil d'établissement les informations.

Madame Benaziz propose pour l'ordre de jour d'indiquer s'il s'agit
d'un point de discussion, de décision ou d'information, si le point est
amené à une décision, les documents qui s'y rattachent doivent être
envoyés au même moment.

ar madame Pineault.

de situation en lien avec la Covid-196.1 Monsieur Gilbert informe que nous sommes dans un contexte
exceptionnel.

ll faut faire preuve de bienveillance les uns envers les autres.
Déclaration de la clientèle scolaire au 30 septembre : L543 élèves.
Environ 100 élèves de plus que l'an dernier. Ajout d'une classe FMS.

Ajout de personnel afin d'appliquer les règles sanitaires.

7 cas positifs à la Covid-19 ont été déclarés en date du
15 octobre 2020.

5 classes ont basculé en enseignement à distance.

Monsieur Fellouh rappelle l'importance de garder à la maison les
élèves qui ont des symptômes afin d'éviter la contagion.

7. Mot de la représentante des élèves Madame Lefebvre parle des avantages et des inconvénients de
l'horaire hybride en lien avec les cours en ligne.
Accès rapide à l'ordinateur.
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Richard Gilbert
Directeur

8. Mot du représentant au comité de parents Madame Langlois informe qu'il y a eu une rencontre le 5 octobre
dernier.
Plusieurs adaptations à prévoir cette année. Prochaine réunion le 28
octobre 2020.

9. Mot du représentant au comité ÉHORa Monsieur Saucier mentionne que le 12 novembre prochain sera la

séance d'élection pour le comité ÉHOnR. Monsieur Saucier a posé sa

candidature pour représenter à nouveau l'école secondaire d'Anjou.

10. Mot de la représentante de la communauté Madame Cinq-Mars informe qu'il y a beaucoup de changements. Gros
défis pour tous. L'entraide alimentaire n'arrête pas. Environ 500
paniers par semaine. Préparation des paniers pour Noël et toujours à

la recherche de gens pour la livraison de ces paniers.
11. Correspondance Aucune correspondance.

12. Période de questions Monsieur Gilbert dépose le document < Formulaire de dénonciation
d'intérêts > il sera envoyé à tous les membres.

L3. Levée de l'assemblée Levée de l'assemblée à 20 :01
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